

Ecomusée : les abeilles à l'honneur

● Les affaires reprennent à Saint-Dé-
gan ! L'Écomusée, qui propose déjà
une exposition d'été de Lucien Pouè-
dras, mettant en lumière le lien que
la société bretonne entretenait avec
le cheval avant 1950, organise ce
mercredi 22 juillet, une journée thé-
matique consacrée aux abeilles et
aux animaux de la ferme.

Atelier extraction de miel

Durant toute la journée (de 10 h à
18 h), le public pourra profiter
d'expositions, de conférences mais
aussi assister à des ateliers d'extraction
de miel.

Sous la houlette de Gilles Lanio, cette
thématique vise également à sensi-
biliser le plus grand nombre au rôle
primordial de l'abeille dans son
milieu naturel.

Les apiculteurs de l'association Bre-
choise pour la sauvegarde de l'abeille
et des autres pollinisateurs (ABSAP)
seront sur place pour présenter une
exposition sur le frelon.

Des balades en calèche et à poney, la
découverte et l'approche des ani-
maux de la ferme sont aussi au pro-
gramme.

Pratique

*Mercredi 22 juillet, écomusée de St-Dé-
gan à Brec'h. De 10 h à 18 h, tarifs :
adulte 6€, enfant : 3€.*



Les abeilles seront à l'honneur ce mercredi.